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Richtig @Workstation die Knipsen im Handy, egal wie viele Megapixel die Sensoren auch
immer haben mögen, taugen um Schnappschüsse zu machen und zu mehr auch nicht.
Zugegeben die Qualität dieser Schnappschüsse ist schon auf einem ziemlich hohen Niveau
aber kein Handy der Welt ersetzt eine Kamera mit einem (oder mehreren) gescheiten
Objektiv(en) und einem echten optischen Zoom. Die Kameras im Handy sind schon allein durch
die Bauform jeder Spiegelreflex oder anderen Systemkamera in Punkto Flexibilität und
Einsatzspektrum unterlegen. Ansonsten sehe ich es wie die meißten es kümmert mich nicht ob
der Prozessor nun 2, 4 oder 8 Kerne hat solange sich das Ding flüssig bedienen lässt und stabil
läuft.
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